

Avril 2015



### **BMW Motorrad France et Penz13.com s'associent pour le championnat du Monde FIM d'Endurance EWC.**

**Böhnen, Allemagne / Montigny, France. BMW Motorrad France est de retour en championnat du Monde FIM d'Endurance 2015 en catégorie EWC Superbike avec la nouvelle BMW S 1000 RR.**

**La filiale française de BMW Motorrad s'associe à l'équipe allemande Penz13.com pour participer à l'intégralité du championnat du Monde. Le team ainsi baptisé « BMW Motorrad France Team Penz13.com » engagera une BMW S 1000 RR 2015 en catégorie reine.**

#### **Une équipe et des pilotes performants**

Le Team Penz13.com Racing mené par l'ancien pilote Rico Penzkofer n'est pas nouveau dans le monde de l'endurance. Depuis 2010, cette équipe participe à la Coupe du Monde d'Endurance FIM en catégorie Superstock en BMW S 1000 RR avec succès : l'équipe remporte en effet le titre mondial en 2012 et a toujours figuré dans le top 4 du classement général de cette catégorie.

Les pilotes de l'équipe seront Bastien Mackels, Markus Reiterberger et Pedro Vallcaneras.

Reiterberger et Mackels ne sont pas nouveaux en Endurance et ont même eu l'occasion de célébrer la première pole position d'une moto de la catégorie Superstock à Oschersleben en 2014. Avec leur coéquipier espagnol Pedro Vallcaneras, ils ont d'ailleurs gagné les 8 heures d'Oschersleben en catégorie Superstock le même week end.

Reiterberger est un des tops pilotes du championnat allemand de Superbike IDM qu'il a remporté en 2013 et dont il termine troisième en 2014, juste devant son coéquipier Mackels. Reiterberger participera pour la première fois à une course de 24 heures au Mans cette année. En revanche, le pilote belge Mackels qui faisait déjà partie du team Penz13.com en 2014 a déjà participé au Bol d'Or à Magny Cours et de l'équipe victorieuse d'Oschersleben. Vallcaneras est quant à lui un membre de longue date de l'équipe Penz13.com. Le pilote espagnol a rejoint l'équipe d'Endurance victorieuse en Superstock en 2012 et s'est toujours montré rapide et très régulier.

#### **Nouvelle catégorie, nouvelle moto**

Avec le soutien de BMW Motorrad France, le Team Penz13.com passe en catégorie Superbike EWC en 2015 pour faire briller les couleurs de la nouvelle BMW S 1000 RR.

Les premiers tests de l'équipe avec cette nouvelle hypersportive de BMW Motorrad sont très prometteurs et ont eu lieu en Espagne et en France avec les pilotes Reiterberger, Mackels et Vallcaneras. En début de semaine à l'occasion des essais pré-Mans sur le circuit Bugatti, les trois pilotes ont pu se concentrer sur les derniers détails de mise au point de leur BMW S 1000 RR EWC Superbike, avec un focus particulier sur les réglages du châssis et des suspensions. A cette occasion, le team BMW Motorrad France Penz13.com a pu compter sur le soutien et l'expertise des ingénieurs et des techniciens de BMW Motorrad Motorsport qui renforcent l'équipe pour accélérer le développement de la S 1000 RR aux spécificités de l'Endurance.

#### **Retransmissions TV en direct**

Le championnat du Monde FIM d'Endurance EWC est de retour en télévision avec la diffusion des courses sur Eurosport 2 et sur Eurosport Player :

Samedi 18 avril 2015	Dimanche 19 avril 2015
15 :00 – 16 :00	07 :00 – 11 :00
18:30 – 21:00	14 :00 – 15 :30
23:15 – 01:00	

**Markus Reiterberger - Pilote:**

„J'attends vraiment avec impatience le début de cette saison en EWC. J'ai fait mes premiers tours de roue en Endurance à l'occasion d'Oschersleben l'année dernière et je suis très heureux que Werner Daemen, mon team manager en IDM, et Rico Penzkofer aient pu trouver une solution pour que je puisse participer cette année.

Un grand merci également aux organisateurs du championnat IDM Superbike qui ont pu rendre compatible leur calendrier avec le championnat du Monde d'Endurance.

Le Mans dans 15 jours sera ma première course de 24 heures et je suis très content d'en être ! La nouvelle S 1000 RR est particulièrement rapide et je me sens très bien à son guidon. Vivement le départ.”

**Bastien Mackels - Pilote:**

„L'année dernière, j'ai déjà participé à deux courses en catégorie Superstock avec l'équipe de Rico. Je me réjouis de rejoindre le Team BMW Motorrad France Penz13.com en catégorie EWC Superbike. Ce sera bien entendu un challenge plus grand pour chacun d'entre nous dans la catégorie reine mais l'Endurance est un sport qui a ses propres règles. Être coéquipier de Markus est vraiment une bonne chose car nous nous entendons très bien et nous donnerons le maximum pour l'équipe.”

**Pedro Vallcaneras – Rider:**

„Je suis fier et très heureux de rejoindre la « nouvelle » équipe BMW Motorrad France Penz13.com. Nous avons déjà partagé beaucoup de succès ces dernières années avec Rico et son team : le titre en Superstock en 2012, beaucoup de podiums, des victoires et une pole position incroyable aux 8 heures d'Oschersleben l'année dernière. Bastien et Markus sont des pilotes très rapides et je pense que nous allons former une équipe sérieuse pour cette saison. Ce sera un championnat long et difficile mais je suis très confiant dans l'équipe et mes coéquipiers.”

**Rico Penzkofer - Team Manager:**

„Nous avons toujours joué aux avant-postes de la catégorie Superstock du Championnat du Monde d'Endurance ces cinq dernières années. Nous avons remporté des courses, une pole position et la Coupe du Monde Superstock en 2012. L'évolution de l'équipe vers la catégorie reine EWC Superbike était une suite logique pour nous. Cela est aujourd'hui possible grâce au soutien important de partenaires : bien sûr BMW Motorrad France mais également Werner Daemen dont la passion pour l'Endurance a rendu beaucoup de choses possible et enfin tous les partenaires qui nous soutiennent depuis ces cinq dernières années.”

**Marcel Driessen – directeur de BMW Motorrad France:**

„Nous sommes vraiment très contents de revenir en Championnat du Monde d'Endurance en collaboration avec le Team Penz13.com. Ils ont démontré leurs qualités, leurs compétences et leur très grande motivation ces dernières années en Superstock avec de très beaux résultats pour la BMW S 1000 RR. L'extraordinaire passion de Rico et de son équipe, des pilotes rapides et sûrs et notre nouvelle BMW S 1000 RR sont nos meilleurs atouts pour cette nouvelle saison. Je crois vraiment que nous pourrons faire de bons résultats dès 2015.”

Si vous avez des questions concernant le présent communiqué de presse, veuillez contacter :

BMW Group France

Sébastien Lorentz

Tél : 33-6-07-14-49-53

Adresse e-mail : sebastien.lorentz@bmw.fr

Team BMW Motorrad FrancePenz13.com

Toni Börner

Adresse e-mail : press@penz13.com